

## La alimentación, una dimensión esencial de la vida

Franco Abrate Deco es un destacado egresado de la Licenciatura en Tecnología de los Alimentos de la UCC. Fue Mejor Promedio 2008 de Argentina en su disciplina, reconocimiento otorgado por la Asociación Argentina de Tecnólogos Alimentarios [AATA]. Además fue Premio Universidad Católica al haber obtenido el Mejor Promedio 2008 de la Facultad de Ciencias Agropecuarias. Actualmente, cursa la maestría en nuestra casa de estudios. **ALUMNI UCC** se acercó para dialogar sobre sus inquietudes profesionales.

Franco relata cómo se decidió por la carrera: "Ya en la escuela secundaria me interesaban las Ciencias Naturales: fui seleccionado para participar en las Olimpiadas Nacionales de Biología y Química, y obtuve muy buenos resultados. Luego de esa etapa, y atento a mi vocación, estudié la oferta laboral de aquellas carreras vinculadas con esas áreas. Y así fue como terminé optando por la Ciencia de los Alimentos, atraído fundamentalmente por el campo tan amplio que éstos abarcan, principalmente en un país como la Argentina que es productora alimentaria indiscutible; y por sobre todo, sabiendo que la alimentación es esencial para todas las personas".

Actualmente, Franco es docente de la UCC. En cuanto a las posibilidades de trabajo, afirma: "Por ser una carrera bastante nueva y el mercado laboral no tiene aún un conocimiento cabal de nuestra especialidad, no hay un requerimiento masivo por parte de quienes ocupan el rubro de los alimentos, tanto en el sector público como privado". A su vez, agrega que éste es un desafío para la UCC, ya que, además de ser reconocida por la excelencia académica, "debe profundizar el vínculo entre la Universidad y las grandes empresas alimentarias del país para poder promover la disciplina y la inserción laboral".

Sin embargo el reto para este egresado está en poder desempeñarse en el área de Investigación



y Desarrollo, y en los aspectos legales referidos al control de calidad de los alimentos, "para poder aportar al mejor cumplimiento de las normativas argentinas vigentes y al desarrollo de alimentos que realmente satisfagan las expectativas de los consumidores, y de esta manera, poder contribuir al crecimiento y desarrollo potencial de nuestro país como un gran productor de alimentos de óptima calidad".

Franco aspira a un vínculo más profundo y estrecho con la UCC, "por medio de la organización de cursos, seminarios, investigaciones en el área de los alimentos, becas, convenios, que tiendan a mantenernos actualizados como profesionales en el área". Y cierra: "Si recapacitamos sobre la importancia de los alimentos como sustancias esenciales para todo ser humano, estimo que la nuestra es un área que merece ser considerada y tenida muy en cuenta no sólo desde el punto de vista de amplitud de formación científico-profesional, sino también como un medio de ejercer la Responsabilidad Social Universitaria (RSU) para mejorar el entorno actual que mucho lo necesita". •